

## Pressemitteilung

### SKG wählt neuen Vorstand und ehrt Mitglieder

Die Sport- und Kulturgemeinschaft Rumpenheim e. V. (SKG) hielt am Freitag, dem 23.10.2020 ihre Jahreshauptversammlung (JHV) ab. Nach mehrfacher Corona-bedingter Verschiebung war es höchste Zeit, die Versammlung einzuberufen. Neben dem Kassenbericht 2019 standen dringlich auch die Vorstandswahlen an.

Zur Einhaltung aller Hygieneregeln war die SKG in den Saal des Rumpenheimer Bürgerhauses umgezogen, sodass die 35 erschienenen Mitglieder ohne Sorge teilnehmen konnten. Die Stadt hatte für das Hygienekonzept und die Durchführung grünes Licht gegeben. Lüftungspausen und die Disziplin der Mitglieder beim Einhalten des Abstands und der Maskenpflicht sorgten auch nach der Sitzung für ein gutes Gefühl.

Im Laufe der Veranstaltung wurde eine aktualisierte Satzung des Vereins beschlossen, aber natürlich gab es besondere Ehrungen für die Jubilare. Für ihre Jubiläumsjahre als Mitglied im Verein wurden geehrt:

70 (!) Jahre: Walter Hill, Oswin Hinkel  
60 Jahre: Joachim Schiebel  
50 Jahre: Michael Rummel  
40 Jahre: Andreas Kalisch, Waldemar Kalisch  
25 Jahre: Thomas Breitenbach

Außerdem wurde drei Mitgliedern wegen ihrer besonderen, über Jahrzehnte erworbenen Verdienste für den Verein die Ehrenmitgliedschaft verliehen:

Hans-Jürgen Burmeister, Henning Hehner, Oswin Hinkel

Im Zentrum der Versammlung stand jedoch die Neuwahl des Vorstands. Der Vorsitzende Joachim Schiebel, der dieses Amt 30 Jahre lang innehatte, trat ebenso nicht mehr zur Wahl an wie der Stv. Vorsitzende Frank Fischer. Beide wurden von den Mitgliedern mit großem Applaus und vielen Dankesworten verabschiedet.

Joachim Schiebel wurde zum Ehrenvorsitzenden gewählt, dem ersten seit über 35 Jahren.

Michael Grieben überreichte allen Geehrten Präsente des Hessischen Fußballverbandes.

In den Vorstand wurden für zwei Jahre gewählt als

Vorsitzender:	Peter Schneider	
Stv. Vorsitzender:	Stefan Hirsch	
Schatzmeister:	Matthias Grieben	Abwesenheitsvertreter: Paul Schneider
Schriftführer:	Thilo Kurz	
Abteilungsleiter Fußball:	Björn Asendorf	Abwesenheitsvertreter: Andreas Trier
Abteilungsleiter Jugend:	Markus Hohenberger	Abwesenheitsvertreter: Sven Eismann

Zu Beisitzer\*innen im Vorstand wurden gewählt:

Sandra Sorgenfrei (Datenschutzbeauftragte), Johannes Breitenbach, Michael Grieben, Michael Büttner, Lars Jahnel, Conny Roth

„Der neue Vorstand weist eine gute Mischung aus Neuen und Erfahrenen auf. Das ist eine sehr gute Voraussetzung für die positive Weiterentwicklung des Vereins. Die Ausgeschiedenen hinterlassen uns ein bestelltes Feld, und sie haben zudem zugesagt, dass sie es weiterhin mit beackern werden. Dieser Verein hat Zukunft, ich freue mich auf die Teamarbeit. Der Vorstand ist das Unterstützungsteam für diejenigen, die auf dem Platz stehen. Insbesondere den Jugendtrainern wollen wir es leicht machen.“, kommentierte Peter Schneider die Wahlen.

In den Berichten des scheidenden Vorsitzenden, des Kassierers und der Abteilungsleiter wurde deutlich, dass die SKG Rumpenheim ein gesunder und stetig wachsender Stadtteilverein ist, der auf eine erfolgreiche Arbeit zurückblicken kann. Die Zahl der Mitglieder des Vereins wächst kontinuierlich, zum 31.12.2019 waren es 548.

Bei den Erwachsenen spielen drei Mannschaften (1. Mannschaft Kreisliga A, 2. Mannschaft Kreisliga C, Alte Herren), die über einen großen Spielerkader verfügen. Ohne die Einschränkungen durch die Pandemie wären die Bedingungen für einen reibungslosen Spielbetrieb der von Murat Delikus und Andreas Trier trainierten Teams nahezu ideal.

Im Jugendbereich sind 15 Mannschaften gemeldet, von der G-Jugend bis hoch zur A-Jugend. Ca. 260 Jugendspieler, vor allem aus dem Stadtteil, sind aktiv. Leider ist es derzeit aufgrund der räumlichen Enge auf der Sportanlage nicht möglich, weitere Teams zuzulassen. Der Verein würde gerne auch eine Mädchen- und Frauenabteilung ins Leben rufen, interessierte Jugendspieler mussten in dieser Saison schon abgewiesen werden. Der Verein setzt diesbezüglich große Hoffnungen in die von der Stadt Offenbach geplante Sanierung der Sportanlage mit einem Kunstrasenplatz.

Die Versammlung endete gegen 22:45 Uhr anders als üblich: Leider konnte das traditionelle Vereinslied, in dem man den Lederball hochleben lässt, nicht gesungen werden ...

Mit der Bitte um Veröffentlichung.

Peter Schneider

Bild (Quelle Henning Hehner): Der scheidende Vorsitzende Joachim Schiebel (rechts) mit dem Jubilar (70 J. Mitglied) Oswin Hinkel